



Newsletter 2/2020

An alle Mitglieder und Gastspieler der Sektion SCHACH des PostSV Graz

1. Klubabende

Mit 1. Mai 2020 werden die Ausgangsbeschränkungen wegen der Corona-Krise aufgehoben und mit 15. Mai 2020 dürfen die Gasthäuser wieder öffnen. Trotzdem ist die Abhaltung von Klubabenden weiterhin aus folgenden Gründen NICHT möglich:

- 1.1. Gasthaustische werden rar sein, sodass Vorbestellung nötig ist. Das ist aber nur sinnvoll, wenn auch gegessen wird, um anderen Gästen nicht Plätze wegzunehmen.
 - 1.2. Der Abstand von 1m ist schwer einzuhalten.
 - 1.3. Schachfiguren, Uhren und Bretter müssten meiner Meinung nach vor jedem Spiel desinfiziert werden.
 - 1.4. Für Personen über 65 Jahre sind soziale Kontakte nur eingeschränkt sinnvoll.
- Sobald sich die Situation ändert und Klubabende wieder möglich sind, erfolgt eine neuerliche Verständigung über die dabei erforderlichen Maßnahmen.

2. Meisterschaft 2019/20

Die Meisterschaft in der Stadtliga Graz und den Klassen konnte noch vor der Corona-Krise abgeschlossen werden. In der Landesliga und den Staatsligen war dies nicht möglich. Lt. Rücksprache mit Herrn Huber Christian bleiben daher die Mannschaften in diesen Ligen unverändert, d.h. es gibt keinen Auf- oder Abstieg. Von der Stadtliga könnte der Postsportverein theoretisch in die Landesliga aufsteigen. Da aber aus der Landesliga kein Abstieg vorgesehen ist, ist ein Aufstieg nicht möglich. Die Frage von Herrn Huber, ob wir diese Entscheidung beeinspruchen würden, habe ich verneint, da als Dritter in der Stadtliga ein solcher Einspruch kaum gerechtfertigt wäre und wir außerdem in der Landesliga ohne unsere zwei Gastspieler aus Bärnbach spielen müssten.

3. Meisterschaft 2020/21

Da die vorgesehene Diskussionsrunde abgesagt wurde und der Kreistag erst für Juni geplant ist, ist die Zuordnung der Vereine zu den einzelnen Klassen noch offen. (Vorgesehen waren je 8 Mannschaften für Liga und die Klassen, wobei eine vierte Klasse eingeführt werden sollte). Auch die Auslosung der Meisterschaftstermine ist noch offen. Es ist auch noch nicht sicher, ob die Meisterschaften wegen der Coronakrise planmäßig im Oktober 2020 starten können.

4. Mitgliedsbeiträge

Mein Antrag auf Ermäßigung der Mitgliedsbeiträge für 2020 (siehe Newsletter 1/2020) ist bisher noch unbeantwortet geblieben.

Mit freundlichen Schachgrüßen,

der Sektionsleiter

Franz Mészáros